

Fecha 04.08.2020	Sección Nacional	Página PP-4
----------------------------	----------------------------	-----------------------

◆ Es necesario cerrar la brecha digital y reanudar programas de dotación de equipo de cómputo: SNTE

TENER EQUIPOS, BÁSICO

SNTE: cerrar la brecha digital para alcanzar éxito

[Gerardo González Acosta]

Para tener éxito en la continuación de la educación a distancia y En Casa, es necesario cerrar la brecha digital y reanudar los programas de dotación de equipos de cómputo a estudiantes y profesores.

Así se pronunció el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) horas después de que el Gobierno de México anunciara que los alumnos en el país continuarán aprendiendo desde sus casas, en internet, TV o Radio.

Alfonso Cepeda Salas, líder del SNTE, dijo que esta organización continuará con la recopilación de diagnósticos y propuestas de los Maestros de todo el país, para contribuir a mejorar el sistema híbrido de educación.

Dijo que el Magisterio respalda la decisión de priorizar la salud de la comunidad escolar.

Los maestros, dijo, mantienen intacto su compromiso con la educación, y cada vez se preparan de mejor manera para hacer frente a los retos que imponen los nuevos tiempos.

Cepeda Salas dijo que el SNTE está listo para reiniciar las clases en la modalidad que las circunstancias lo permitan.

